



NOTA ACLARATORIA

Por este medio el departamento de Cartografía hace la aclaratoria de durante el mes de noviembre no hemos realizado ninguna actividad dirigida a la participación ciudadana.

Las actividades que se han realizado están encaminadas a la preparación interna del Tribunal Supremo Electoral de cara al Proceso electoral Primario, como la actualización de las información de la señal de las telefónicas, la disponibilidad de aulas para la instalación de las Mesas Electorales Receptoras y las adecuaciones que se tengan que realizar en los Centros de Votación para garantizar el acceso y el desarrolla de la Jornada Electoral en condiciones óptimas para los electores(as).

Extendida en la ciudad de Tegucigalpa, a los trece días del mes de diciembre de dos mil dieciséis.


Joel Ramos García
Jefe del Departamento de Cartografía